

WARTA

MILITER

Patroli Natal Berjiwa Kasih: Satgas Yonif 509 Kostrad Bagikan Makanan Gratis untuk Warga Papua

Jurnalists Agung - PAPUA.WARTAMILITER.COM

Dec 29, 2024 - 08:15



Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad memberikan makna baru pada patroli keamanan dengan berbagi kebahagiaan bersama masyarakat di Intan Jaya, Papua.

PAPUA- Dalam balutan semangat Natal yang damai, Satgas Yonif 509 Kostrad memberikan makna baru pada patroli keamanan dengan berbagi kebahagiaan bersama masyarakat di Intan Jaya, Papua. Dipimpin oleh Pasiter Satgas, Lettu

Chk Irawan Suharto, para prajurit tak hanya menjaga keamanan, tetapi juga membagikan makanan gratis kepada warga di beberapa kampung sepanjang jalur patroli.

Kegiatan ini dilakukan sebagai wujud nyata dari kasih Natal dan rasa kepedulian terhadap sesama, membawa suasana hangat di tengah wilayah yang kerap menghadapi berbagai tantangan.

Menghadirkan Kedamaian di Tengah Tugas

Sambil menjalankan tugasnya memastikan keamanan, para prajurit dengan senyuman tulus membagikan makanan kepada warga yang mereka temui. Kegiatan ini sekaligus menjadi kesempatan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat Papua, menjadikan momen Natal lebih bermakna.



“Kami ingin Natal kali ini membawa pesan kasih dan damai, tidak hanya melalui kata-kata, tetapi juga tindakan nyata. Kami berharap kegiatan ini dapat meringankan beban sekaligus memberikan rasa aman kepada masyarakat,” ujar Lettu Chk Irawan Suharto.

Keceriaan di Wajah Warga

Masyarakat menyambut kehadiran para prajurit dengan antusias. Anak-anak terlihat ceria bermain dan berinteraksi dengan para anggota Satgas, sementara orang dewasa menyampaikan rasa syukur atas bantuan yang diberikan.

“Kami sangat berterima kasih. TNI selalu hadir untuk menjaga dan membantu kami, terutama di momen spesial seperti Natal ini,” ungkap salah seorang warga Kampung [nama kampung].

Membangun Harmoni di Tanah Papua

Kegiatan berbagi makanan di tengah patroli ini menjadi bukti komitmen TNI dalam membangun harmoni di tengah masyarakat, khususnya di wilayah yang kerap menghadapi dinamika keamanan seperti Intan Jaya. Tidak hanya bertugas menjaga kedaulatan, Satgas Yonif 509 Kostrad juga hadir sebagai penghubung kasih dan pengayom masyarakat.

Dengan semangat Natal yang penuh damai, kegiatan ini menegaskan bahwa TNI tidak hanya sekadar hadir untuk melindungi, tetapi juga untuk berbagi dan menyatukan hati.

Natal di Tanah Papua: Kedamaian, Kasih, dan Kebersamaan Bersama TNI.

Editor: Jis Agung

Sumber: Lettu Purba